



H29.5.1

新入園児1名を迎えて23名で新年度がスタートしました。新しい保育者にも少しずつ慣れてきて「せんせい」とたくさんお話してくれるようになり、とても嬉しく思います。こぐまぐみの環境にも慣れて自分のロッカーや机の自分のマークの場所も覚えたり、生活の流れも分かってきて少しずつ落ちついて過ごせるようになってきました。子ども一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、楽しく過ごしていきたいと思ひます。よろしくお祈ひします。



“茶色いたまご～われました～ハッピーバースデー生まれてきたのはア～ンパンマン♪”たまごの色を変えて黒…バイキンマン、黄色…カレーパンマンなどいろいろなキャラクターに変えて手遊びを楽しんでいます。バイキンマンが出てくると「くろ～！」「〇〇ちゃんの服といっしょ～！」自分の服の中から黒い部分を見つけて「ここあった～」と色にも興味を持って楽しんであります。

レゴブロックでお家作りを友達と一緒にして大きな家が完成しました。崩すのも面白くてバラバラになってしまった家でしたが、「もう一度、作ろっか～」を子ども達の方から声がかかり、再度チャレンジしていきました。「こぐまぐみ作ろう。」と作り始めたり、「ホールできたよ、見て～」と友達や保育者に嬉しそうに作ったものを見せに来てくれました。こぐまぐみに進級して嬉しいんだなあと思う瞬間でした。



小園庭で、だんご虫やアリなどの小さな虫探しに夢中になる子ども達でした。だんご虫が動くのを追いかけて「だんご虫かくれちゃったね～」、アリをたくさん見つけると「ありさん、ごっつんこ～」と歌のワンフレーズを口ずさんだりしながら、じっくりと観察していました。

天気の良い日には戸外へ出掛けて思いきり体を動かして遊んだり、草花や生き物を見つけたり触れたりして様々な発見を楽しんでいきたいと思ひます。

((5月の予定))

- 2日…身体測定
- 25日…避難訓練



- 持ち物すべてに記名をお願いします。名前が消えていたり、薄くなっていましたら、もう一度名前の記入をよろしくお祈ひします。
- 温かくなってきましたので、薄手の着替えの用意をよろしくお祈ひします。